

Umjubelte Vorstellungen von „Sister Act – Das Musical“ bei den Theaterfestspielen Vulkaneifel

Die Theaterfestspiele Vulkaneifel begeisterten mit den jüngsten Vorstellungen des gefeierten Musicals „Sister Act“. Die Inszenierung unter der Regie von Sebastian Krolik sorgte für wahre Begeisterungstürme und bescherte den Zuschauern unvergessliche Theaterabende.

Das Ensemble, angeführt von der brillanten Hauptdarstellerin Denise Lucia Aquino, überzeugte mit humorvollen, gefühlvollen und energiegeladenen Darbietungen. Besonders die mitreißenden Gesangsnummern, die eine perfekte Mischung aus Gospel, Pop und Soul präsentierten, ließen das Publikum nicht stillsitzen. Die energiegeladene Choreografie von Kati Heidebrecht und das fantasievolle Bühnenbild rundeten das musikalische Erlebnis ab und versetzten die Zuschauer in die mitreißende Welt des Musicals.

Die Theaterfestspiele Vulkaneifel setzen damit ihre Tradition fort, erstklassige Musicals auf die Bühne zu bringen. Besucher lobten besonders die großartige Leistung des Ensembles und die liebevolle Inszenierung, die sowohl langjährige Musicalfans als auch Neulinge begeisterte. Die Zuschauer wurden von der ersten bis zur letzten Minute gefesselt und quittierten die Vorstellung mit Standing Ovationen.

„Es ist großartig, zu sehen, wie die Energie des Ensembles auf das Publikum übergeht. Die Begeisterung, die wir auf der Bühne spüren, wird im ganzen Saal fühlbar“, äußerte sich Sebastian Krolik.

Im nächsten Jahr zeigen die Theaterfestspiele FLASHDANCE – Das Musical.

FLASHDANCE – Das Musical

Vom 02.09 - 07. September 2025 bei den Theaterfestspielen Vulkaneifel

+++++

Für weitere Informationen und Bildmaterial besuchen Sie bitte die offizielle Website der Theaterfestspiele Vulkaneifel unter:

www.theaterfestspiele.de/presse

Kontakt für Presseanfragen:

Julia Speicher

Telefon: +49 6592-6150028

E-Mail: presse@theaterfestspiele-vulkaneifel.de